



Expérimentation : feu de croisement De Lattre / Olivier Guichard

Publié le 02 octobre 2020

Des feux tricolores pour fluidifier la Victoire

Un des principaux points noirs de la circulation à La Baule-Escoublac demeure le centre-ville et l'accès à la place de la Victoire. Pour tenter de le résorber, des feux tricolores seront installés au croisement des avenues Olivier Guichard et de Lattre de Tassigny.

En fonction des résultats et des réactions des usagers, ce dispositif sera pérennisé, ou une autre solution pourra être étudiée.

Les feux tricolores seront opérationnels du 2 octobre au 1er novembre 2020.

